

Economía reafirma su postura en la defensa de la competencia al rechazar la adquisición de los frigoríficos de Minerva por parte de Marfrig

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 146
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 124	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/economia-reafirma-su-postura-en-la-defensa-de-la-competencia-al-rechazar-la-adquisicion-de-los-frigorificos-de-minerva-por-parte-de-marfrig_11885.php

ECONOMÍA REAFIRMA SU POSTURA EN LA DEFENSA DE LA COMPETENCIA AL RECHAZAR LA ADQUISICIÓN DE LOS FRIGORÍFICOS DE MINERVA POR PARTE DE MARFRIG

Principal

Economía reafirma su postura en la defensa de la competencia al rechazar la adquisición de los frigoríficos de Minerva por parte de Marfrig

"La resolución del MEF, firmada por Arbeleche, sostiene que el acto administrativo cuestionado se alinea con la normativa vigente y presenta una justificación adecuada, lo que hace pertinente su confirmación en instancia jerárquica.

"

Decisión Firme del Ministerio de Economía sobre Concentración en el Sector Frigorífico

La ministra de Economía y Finanzas, Azucena Arbeleche, ratificó este martes la postura de la Comisión de Promoción y Defensa de la Competencia, que había rechazado la compra de tres frigoríficos por parte de Minerva a Marfrig.

El pasado 25 de octubre, la comisión reafirmó su decisión de denegar la solicitud de autorización para la concentración económica planteada por ambas empresas en la industria frigorífica.

Esta negativa se basa en un primer dictamen emitido el 20 de mayo.

Minerva había manifestado su intención de adquirir los frigoríficos Establecimientos Colonia S.

A.
, Inaler S.

A.
y Prestcott International S.

A.
de Marfrig.

Sin embargo, la comisión argumentó que el sector ha experimentado una creciente concentración reciente.

Esto provocaría efectos adversos en el mercado de compraventa de ganado bovino destinado a faena y en el mercado de carne vacuna.

Después de que Minerva y Marfrig presentaran un recurso de revocación que fue desestimado, solo quedaba pendiente la resolución del recurso jerárquico presentado ante el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF).

Finalmente, el MEF decidió mantener la negativa inicial.

En la resolución ministerial se afirma que "el acto administrativo impugnado se ajusta a derecho y se encuentra debidamente motivado, por lo que corresponde en vía jerárquica su confirmación".

Este caso subraya la vigilancia de las autoridades uruguayas en la regulación del mercado y la competencia dentro de la industria frigorífica.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ECONOMÍA REAFIRMA SU POSTURA EN LA DEFENSA DE LA COMPETENCIA AL RECHAZAR LA ADQUISICIÓN DE LOS FRIGORÍFICOS DE MINERVA POR PARTE DE MARFRIG

afirma su postura en la defensa de la competencia al rechazar la adquisición de los frigoríficos de minerva por pa

Tags

mercado, ministerio, negativa, recurso, marfrig, competencia, industria, administrativo, finanzas, arbeleche, firmada, minerva

Noticias relacionadas

4.3 * *Economía evalúa el recurso presentado por Minerva y Marfrig, luego de que la Defensa de la Competencia rechazara su adquisición de frigoríficos*

4.2 * *El Ministerio de Economía y Finanzas apoyó a la Defensa de la Competencia al impedir la adquisición de frigoríficos de Marfrig por parte de Minerva*

4.5 * *La Comisión de Defensa de la Competencia emite un nuevo veredicto en contra de la empresa Minerva*

4.8 * *Plan Agropecuario y Minerva Foods promueven una ganadería responsable y sostenible en el país*

4.5 * *Ursea rechaza apelación de la Unión de Vendedores de Nafta y avanza la apertura de nueva estación en el balneario Buenos Aires*

3.8 * *Yamandú Orsi subrayó la importancia de que un Ministerio de Economía esté en sintonía con el resto del gobierno*

4.6 * *El Gobierno reafirma su posición sobre la adquisición de escáneres, a pesar de las críticas del Tribunal de Cuentas*

3.5 * *Conflicto en el sector de combustibles: Ursea rechaza la solicitud de la Unión Nacional de Vendedores de Nafta*

4.6 * *La justicia rechazó el recurso de amparo presentado por la propietaria de "Dolce", un bulldog francés que quedó bajo el cuidado de una mujer temporalmente*

4.4 * *Gabriel Oddone reflexiona tras el encuentro con el Mef: "La realidad fiscal resulta ser más exigente de lo que todos anticipábamos*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo